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Thüringer Landtag
7. Wahlperiode

Förderung von Frauenhäusern in Thüringen

In mehreren Dokumentationen und Sendungen wurde die geringe An-
zahl von Plätzen in Frauenhäusern deutschlandweit kritisiert. In Thürin-
gen hat die rot-rot-grüne Koalition einen Gesetzentwurf zur Verbesse-
rung der Frauenhausplatzkapazitäten eingereicht. 

Gegenwärtig erfolgt die Förderung der Personal- und Sachkosten für 
Frauenhäuser in Thüringen über die Thüringer Frauenhausförderver-
ordnung, die Verordnung zur Förderung von Frauenhäusern und Frau-
enschutzwohnungen in Thüringen.

Ich frage die Landesregierung: 

1. Wie viele Plätze in wie vielen Frauenhäusern stehen von Gewalt be-
drohten Frauen gegenwärtig in Thüringen zur Verfügung?

2. Ist geplant, die genannte Förderrichtlinie zu überarbeiten und wenn 
ja, wann ist mit einer Überarbeitung zu rechnen? 

3. Warum werden keine Beratungsleistungen, weder ambulante Bera-
tungen noch im Frauenhaus stattfindende Beratungen, gefördert, ob-
wohl deren Dokumentation an das Land bei der Verwendungsnach-
weisprüfung mitgeliefert werden muss? 

4. In welchem Umfang fordert das Land eine Vermögensauflistung der 
Frauenhäuser im Rahmen der Verwendungsnachweisprüfung?
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